

<スクールアルバム>

◆フェスティバル 小雨の中でも大勢の人が来てくれました!◆
スーパーボールすくい、バレーアート、マスクデコレーション、トランポリン、楽しいブースばかり

前期終業式の後に
暗唱聖句大会



全員集合! 運動会!!
卒業生も若いスタッフも本気! 手加減してー。

消防訓練
火消しはお任せあれ!

外回りを皆でお掃除



ドッジビー



白熱のリレー

しっぽとり(逃げる~)



スクールの農園で芋ほりもしましたよ♪

お願い・ご報告

- 10月のスクールの活動、行事等は、祝福の中で行われました。お祈り、ご協力感谢您します。
- これまで本校は、明蓬館高等学校と提携して高等学校卒業資格を取得していましたが、来年度より、広域通信制高校の相生学院高等学校(猪名川校)と提携して、文部科学省認定の高等学校卒業資格を取得することになりました。相生学院高等学校(猪名川校)は、兵庫県の光の子どもICSが運営しており、全国のチャータースクール(現在11校)が、ここに提携しています。転学に向けて手続きなどスムーズに行えるようお祈りください。
- 来年度より、本校の新しい働きとして、高等部卒業後の新しいコースを開設することになりました。専科コース(仮称)として、イエス様とより深くつながる中で、体験学習や実習、教科学習を通して、成長し、次の社会に出る備えをしていきます。コース開設に向けて準備が整えられるようお祈りください。
- 12月3日(金)、本郷台駅前イルミネーション点灯式に、スクール生が出演します。17時30分からの出演予定です。コロナ禍にあり縮小実施となります。祝福をお祈りください。詳細につきましては、後日ご連絡します。
- 本校では、新型コロナウイルス感染防止対策に努めて、通常授業を行っています。今後の新型コロナウイルス感染の状況によっては、スクール活動において、急な変更もあるかと思いますが、ご理解・ご協力をお願いします。一日も早い収束を祈り、一人ひとりが感染防止に努めていきましょう。

祈禱課題

1. スクール関係者の皆さんが豊かな主の祝福に満ちますように。
2. ハンガーゼロの取り組みを生徒達が理解し行動に移せることができるように。
3. 韓国の提携校やダイナミック国際クリスチャンスクールとのオンラインによる交流会が祝福されるように。
4. 学童部門が豊かに祝福されますように。
5. 高校3年生の進路がそれぞれにふさわしく導かれるように。



のあインターナショナルスクール スクール通信 11月号

21.Nov. 1

VOI.174

〒247-0024 横浜市栄区野七里一丁目 37-10

TEL:045-891-9982 FAX:045-895-3761

「世界食料デーを通して」

小学部副担任 鈴木桜子

秋を迎えるとスクールでは10/16の国連・世界食料デーにちなんで世界の飢餓貧困について知る活動を行います。そしてそれは世界へと視点が広げられ、日本の現状を知らされる時でもあります。

日々のありあまるほどの食品にとりかこまれ、おさいふにはいつもお金があるそのような豊かさの中で暮らしている日本人にとって、飢餓問題は関係ないという考えが当たり前になってしまっていますが、今年もこの時季に私には何ができるのか?スタッフも共に考え行動に移すことができるようにと祈り取り組んでいます。食料を輸入に頼っている日本でこんなに食べ物が有り余って捨てている、そして世界では飢餓に苦しむ方が大勢いるという現状。世界は繋がっていて、日本の私たちは決して無関心ではられません。

そして、関心を寄せていると、そこで神の愛をいただいて貧困に悩む人々の隣人となって仕えておられる方達の存在に目がとまります。

最近私は、ライフラインというキリスト教の番組で、ケニアで障害を持つ子供たちのために現場で支援されている日本女性を知りました。いのちがけのキリストの愛を自分のものとして受け取った時に初めて人を愛せるようになったとのこと。一人ひとりを丁寧に愛して造られた神の無条件の愛をもって、一人ひとりが大切にされるコミュニティを作りたいと熱い思いを抱き、「あなたにとって隣人とは誰ですか?」そのキリストからの問いに「自分が日本にいて座っているだけでは友人になりえない人々にも自分から出ていくことによって友となれる」と気づかされ、貧しい国に出かけていって、愛を実践されている姿は生き生きと輝いていて、深く感動しました。

これからHunger Zero(日本国際飢餓対策機構)を通して遠い国々に支援をし続けている方をスクールにお招きしてお話しを聞く機会を持ちます(10/27)。その人たちを通してどんな感動があるのでしょうか。生徒たちと心待ちにしていきたいと願います。この通信がご家庭に届く頃はもうすでにお話しを聞いた後ですので、是非ご家庭で食卓を囲みながらお子さんと話し合う時を持ってくださるようお願いいたします。

世界中、どんな人もお互い大切な存在であり共に生かされているいのちであり、隣人を愛しましょう、と聖書は語っています。私は何ができるのでしょうか?愛をもって始める何かは、いつかきっと実を結んでいくでしょう。



